

La question de l'autorité



Bonjour Mon ami(e),

Hier nous avons vu qu'au commencement tout était bon, mais que la rébellion est entrée dans l'univers, voulant renverser et supplanter l'autorité de Dieu. Mais, qu'est-ce que l'autorité en réalité ?

L'autorité existe car Dieu existe, lui qui est l'origine de toute autorité. [Jean 1:1-3](#) nous dit: « Au commencement était la Parole, et la Parole était avec Dieu, et la Parole était Dieu. Elle était au commencement avec Dieu. Toutes choses ont été faites par elle, et rien de ce qui a été fait n'a été fait sans elle. » L'autorité de Dieu s'est exprimée au travers du Fils, qui est appelé 'la Parole'.

Imaginez-vous une rivière, coulant dans une certaine direction, avec un bateau dessus. Tant que ce bateau se laissera entraîner par le courant, 'qu'il se soumettra', il bénéficiera pleinement de toute la puissance de celui-ci et n'aura à utiliser qu'en partie la puissance de

son moteur et un peu le gouvernail, pour aller de l'avant. Mais aussitôt que ce bateau tentera de faire demi-tour, pour faire face au courant, il en ressentira immédiatement la puissance impétueuse. Son moteur sera plus intensément sollicité et il se pourra même qu'il ne soit pas assez puissant pour éviter que le bateau soit emporté et finisse par couler.

Il est de même en ce qui concerne l'autorité. Tant que nous nous soumettons et que nous allons dans la bonne direction, tout va bien mais dès que nous tentons d'aller à son encontre nous en ressentons la puissance négative qui, si nous nous entêtons, finira par nous détruire.

En [Gen. 1:26](#) nous lisons que Dieu a créé l'homme et lui a donné autorité sur la terre. Mais, que signifie cela en réalité ? A qui Dieu parlait-il lorsqu'il a dit: « ... et dominez... » ? Tout semble indiquer un pluriel, il s'agit donc à la fois de l'homme et de la femme. Il apparaît évident qu'en général c'est la réalité. L'homme et la femme, en tant 'qu'espèce humaine', gouvernent tous deux la terre. Mais y a-t-il un sens subsidiaire à cela ?

En réalité, comment Dieu a-t-il créé l'homme et la femme au début ?

La Bible nous parle souvent de façon directe mais quelquefois, elle semble laisser entendre, qu'en tant qu'êtres doués d'intelligence, nous devrions tirer certaines conclusions nous-mêmes à partir des informations que nous livre le texte. Il est clair que nous devons être attentifs à ne pas inventer nos propres réponses, qui ne seraient peut-être adaptées qu'à nous-mêmes ou à notre manière de penser, traditionnelle et personnelle.

Un principe biblique est toujours confirmé ailleurs dans la Bible et fait toujours partie d'une trame bien plus large. Le principe des 'deux ou trois' témoins' doit toujours s'appliquer ! Dès que nous avons trouvé quelque chose qui semble être un principe 'en soi' nous devons être très précautionneux dans la manière de l'aborder et peut-être écouter un peu mieux ce que Dieu veut nous dire en réalité.

Je suggère de remonter directement au début, au livre de la Genèse, où toutes les fondations de l'univers, de la terre et de la vie en général peuvent être trouvées.

Dieu est parfait et nous parle beaucoup par sa manière de faire, tout simplement parce qu'il fait tout dans un but.

Parfois, il nous parle même énormément en ne faisant pas certaines choses ! Ainsi, si nous observons minutieusement la manière dont Dieu a créé l'homme et la femme, nous devrions être capables d'en déduire un grand nombre d'informations sur les raisons de sa manière de faire et sur son but.

Avant d'aller plus loin, nous devons réaliser que Dieu est immuable et éternel. Le tout début de la création est tout aussi présent et réel à ses yeux que le moment même où vous lisez

ces lignes. Les principes que Dieu a établis pendant et juste après la création sont tout aussi applicables aujourd'hui qu'ils l'étaient au commencement. Il est important de savoir cela, car parfois les gens tendent à penser que les 'choses ont évolué' par rapport aux temps anciens et que nous ne pouvons plus leur appliquer les mêmes règles.

Demain nous étudierons plus précisément comment Dieu a créé l'homme et la femme, et quels en sont les implications dans le cadre de notre cours sur le mariage.

René de Groot [S'ABONNER](#)

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



3 PARTAGES